



**RAPPORT
ANNUEL
D'ACTIVITÉ
—
2024**

Sommaire



03 L'ÉDITO

04 LA FONDATION D'ENTREPRISE ONET

05 LES FAITS MARQUANTS 2024

06 UNE JOURNÉE D'EMBELLISSEMENT DE LIEUX DE VIE

08 UNE DYNAMIQUE D'ENGAGEMENT TERRITORIAL
AU PROFIT D'ASSOCIATIONS LOCALES

En 2024, face à une crise sociale qui touche de plus en plus de personnes, la Fondation Onet a poursuivi avec détermination son engagement en faveur des personnes les plus vulnérables. Cette année, notre mobilisation aux côtés des acteurs de terrain a été plus que jamais essentielle. À travers des partenariats renforcés, nous avons intensifié nos actions pour soutenir les associations qui œuvrent au quotidien contre l'exclusion et la pauvreté. Notre Journée Solidarité et Logement, qui mobilise chaque année nos collaborateurs, a permis de concrétiser 20 projets solidaires en France et à l'international, grâce à l'investissement de plus de 400 volontaires. Par des chantiers de rénovation, du don en nature ou du mécénat de compétences, nous avons contribué à offrir un cadre de vie plus digne à ceux qui en ont le plus besoin.

Nous avons également multiplié nos actions de sensibilisation pour mobiliser nos collaborateurs et partenaires autour de cette cause qui nous tient à cœur. Au-delà du soutien financier, l'engagement humain est au cœur de notre démarche.

En 2024, de nombreux collaborateurs volontaires issus du groupe Onet se sont investis aux côtés des associations partenaires, que ce soit pour du mentorat, des actions de collectes ou des chantiers solidaires. Cet engagement collectif est notre plus grande force.

Dans un contexte social toujours plus complexe, la mobilisation de chacun est indispensable ; nous poursuivrons nos efforts pour lutter contre le mal-logement et favoriser l'insertion des personnes les plus fragiles. Nous savons que le chemin est encore long, mais chaque action menée est une avancée vers une société plus solidaire.



Benjamin Coquet
PRÉSIDENT

La Fondation d'entreprise Onet

Créée le 24 septembre 2010, la Fondation Onet s'est donnée pour mission de
« Contribuer au développement humain dans un environnement de proximité sain et sûr ».

Parce que sans logement l'intégration sociale est impossible, la Fondation Onet œuvre contre le mal-logement et la précarité en soutenant les associations qui accompagnent les personnes les plus en difficultés. Ainsi, la Fondation Onet mène des actions concrètes à destination des publics les plus démunis pour améliorer leur habitat, leur permettre un accès à l'hygiène et à l'aide alimentaire.

Le Conseil d'administration qui définit la politique générale et les grandes lignes d'action de la Fondation Onet. Il est composé de 7 membres (2/3 de représentants des entreprises fondatrices et/ou leur personnel et 1/3 de personnes qualifiées) et se réunit 3 fois par an.



Benjamin Coquet
PRÉSIDENT



Émilie de Lombarès
VICE-PRÉSIDENTE



Gilles Lafon
VICE-PRÉSIDENT



Laurence Grillet-Acerbo
SECRÉTAIRE



Antoine de Lombarès
TRÉSORIER



Dominique Vlasto



Jean-Christophe Carteron

Une gestion quotidienne par une directrice déléguée qui représente et coordonne la Fondation, une chargée de mission qui s'occupe d'animer les projets et le réseau de partenaires associatifs ainsi qu'un chargé de communication en stage. Dans la mise en œuvre et le déploiement des actions de la Fondation, l'équipe s'appuie également sur l'engagement des collaborateurs du Groupe.



Caroline Orofino-Daumas
Directrice déléguée



Camille Demange
Chargée de mission



Antoine Caule
Chargé de communication
Stagiaire

Les 20 Fondateurs engagés sur le programme d'actions pluriannuel (2021-2025) de la Fondation :

- Onet SA
- Onet Services
- Onet Technologies TI
- Onet Technologies CN,
- Onet Technologies ND
- Société de management Propreté et Services
- Onet Technologies
- Main Sécurité
- Telem
- Entreprise H.Reinier
- Onet Logistiques
- Onet Accueil
- Société de management Sécurité et Accueil
- Société de management Logistique
- Prodim
- Onet Iberia Solutions
- Onet Luxembourg
- Onet Sormiou Participacoes LTDA
- Telem Maroc
- Société de management Services aéroportuaires

Les faits marquants 2024

Collecte de produits d'hygiène
20 structures aidées en France dont les Resto du cœur, Du côté des femmes, Habitat et Humanisme, La Croix-Rouge, ADSEAM, la Fondation Armée du Salut, ...



Du 11 au 29
MARS



JUILLET- AOÛT

Collecte de matériel de sport
au profit de l'association Sport et Partage.

13ème édition
Journée Solidarité et Logement
20 projets en France et à l'international,
400 collaborateurs engagés,
5000 bénéficiaires aidés.



20
SEPTEMBRE



27
OCTOBRE

Course Marseille-Cassis
Sensibilisation des coureurs aux problématiques du mal-logement et de la précarité.
8910€ collectés pour l'association Pour le fil d'Ariane.

Collecte Nationale des Banques Alimentaires
17 sites engagés en France et gestion d'un centre de collecte à Marseille.



22 & 23
NOVEMBRE



Du 02 au 16
DÉCEMBRE

Collecte de Noël
Près de 1000 jouets récoltés au profit de 14 structures associatives dont la Croix-Rouge, le Secours Catholique, le Secours Populaire, Claire Amitié, la Fondation Armée du Salut, Solidarité femmes 13, La Maison de Marthe et Marie, ...

Une journée d'embellissement de lieux de vie

Chaque année, nos collaborateurs se donnent rendez-vous pour la Journée Solidarité et Logement afin d'améliorer le cadre de vie des personnes en situation de précarité. Celle-ci permet de mobiliser les équipes autour d'actions concrètes de petits travaux dans des lieux d'accueil de personnes en situation de précarité (centre d'hébergement et de réinsertion sociale (CHRS), centre de demandeurs d'asile (CADA), accueil de jour pour personnes SDF, foyer, épicerie solidaire, etc.).

Pour la troisième année consécutive, des projets ont vu le jour à l'international, portés par les équipes du Brésil, de l'Espagne, du Luxembourg et du Maroc.



**Journée Solidarité
& Logement**

120

**structures d'accueil
accompagnées**
depuis 2011

+ 2500

volontaires engagés
depuis 2011

Nos actions au profit d'enfants et jeunes adultes



Revivez en images les travaux de peinture au sein d'un lieu d'accueil de l'association **HAS à Marseille**, accueillant une quarantaine de personnes, notamment des jeunes de la protection de l'enfance et des femmes victimes de violences.

- Aménagement de la terrasse, végétalisation du jardin et montage de meubles pour l'association **Action Enfance** au sein de leur village qui accueille des fratries placées dans le cadre de la protection des mineurs à **Chinon**.
- L'association **Foyers Delta Sud** a pour mission d'accueillir toute l'année, en urgence, des mineurs confiés soit par l'autorité judiciaire au titre de la protection de l'enfance, soit à la demande des parents dans le cadre d'un contrat d'accueil provisoire. Repeinte d'un foyer situé à **Martigues**, accueillant **14 jeunes**.
- L'équipe du **Maroc** a transformé la salle d'accueil de l'association **Dar Lekbira** en salle de jeux pour **30 enfants** en équipant notamment de mobilier et d'une piscine à boules. Cette ONG située à **Kénitra** vient en aide aux enfants en situation de détresse, sans distinction de sexe, de religion ou de race.

Notre engagement au profit des personnes les plus vulnérables

Au Brésil, cela fait plus de 5 ans qu'Onet parraine l'association **Doutores da Alegria** qui forme des clowns professionnels pour intervenir dans les hôpitaux, auprès des enfants malades. Retrouvez ce projet en images.



- Deux projets se sont déroulés en Espagne.
A Madrid, en partenariat avec l'association **AIRES**, **25 collaborateurs** se sont employés au nettoyage et à différents types de travaux au sein de 4 appartements de cette association qui héberge et accompagne des personnes à la rue.
Les équipes de Valladolid ont repeint le local de l'association **Red Acoge**, dédiée à la défense des droits des personnes migrantes, réfugiées et en situation d'exclusion sociale.
- Sur le site des **Grandes Voisines à Francheville**, des actions de nettoyage, de peinture et des ateliers de formation aux techniques de nettoyage ont été menés. Ce tiers-lieu social et solidaire héberge **475 personnes** et dispose de **6 ateliers en chantier d'insertion**.
- Depuis sa création en juin 2017, **Action Bomaye** s'engage à promouvoir la culture pour tous comme moteur d'inclusion ainsi que l'entrepreneuriat pour donner l'envie d'agir au sein des quartiers populaires de la ville de Marseille. Le local de l'association est fréquenté par près de **1000 personnes** chaque année.
- Rénovation en peinture de deux salons d'annonce au sein du **CHU de Montpellier** pour créer des lieux chaleureux et confidentiels pour les rencontres entre le personnel soignant et les familles.
- La maison des familles de **Grenoble** s'adresse prioritairement à des familles vivant des situations de précarité. Une trentaine de familles y est accueillie chaque année. C'est un lieu de soutien des parents dans l'éducation de leurs enfants. L'équipe de collaborateurs volontaires s'est employée à la pose de parquet flottant, la rénovation du garage et l'aménagement d'un coin aplani dans le jardin.
- La colocation solidaire de **Lille** portée par l'association **Marthe et Marie** est un logement privé partagé qui peut accueillir **8 personnes** dont la moitié sont des femmes enceintes ou jeunes mamans et l'autre moitié des volontaires. Nos équipes ont effectué des travaux de rafraîchissement et d'embellissement au sein de cette maison.



Ancienne bâtisse de 9 logements, la **Ferme des Léonards** située à **Montélimar** accueille et héberge **20 personnes en situation de précarité**. Les équipes de volontaires ont participé au rafraîchissement de ce lieu de l'association **l'Entraide**, notamment des communs, en réalisant des travaux de peinture essentiellement.

Nos actions dans les structures qui accueillent des femmes victimes de violences



Découvrez en images notre projet d'aménagement d'un toit-terrace au sein d'un centre d'hébergement pour femmes situé à Paris.

- **La Maison des femmes** est le nom de plusieurs organisations à but non lucratif en France, conçues dans le but de favoriser l'émancipation des femmes en leur proposant de l'aide, de l'écoute et des soins adaptés à leurs besoins. L'équipe a mené plusieurs ateliers d'aménagement de la future maison de **Marseille**, qui accompagne chaque année **450 femmes**.
- À **Aubignan**, la maison des femmes **Transition'Elles** qui accueille et héberge **8 femmes victimes de violences**, diverses actions ont été entreprises : pose de placo, nettoyage à haute pression des terrasses, application de peinture étanche, rénovation d'une chambre d'accueil d'urgence et rafraîchissement des salons extérieurs en palettes.
- Au sein d'un futur lieu de prise en charge pour femmes victimes de violences situé dans les **Bouches-du-Rhône**, rénovation d'une maison avec retrait de la tapisserie et pose d'enduit, en coopération avec l'Association **Solidarité Femmes 13**.
- Au **Luxembourg**, les équipes ont apporté leur soutien à **la Fondation Maison Porte Ouverte**, dédiée à la protection des femmes, des enfants et des familles en situation de vulnérabilité. Les collaborateurs se sont chargés du nettoyage de la vitrerie, de l'entretien des espaces verts ainsi que du nettoyage extérieur, profitant aux **240 personnes accompagnées**.



Journée Solidarité
& Logement

20 septembre 2024

400

collaborateurs
volontaires

Merci

à nos **28 porteurs de
projets** volontaires
engagés

20 projets solidaires réalisés
qui ont permis l'amélioration du cadre de vie
de près de **5000 personnes en situation de précarité**.

Découvrez en images la
13^{ème} édition



Une dynamique d'engagement territorial au profit d'associations locales

Chaque année, les collaborateurs du groupe Onet s'investissent dans trois collectes solidaires majeures au profit d'associations locales :



Une collecte de produits d'hygiène au profit d'associations locales



Une collecte de denrées alimentaires au profit des Banques Alimentaires



Une collecte de jouets pour les enfants des familles hébergées en structures

Fidèle à ses valeurs, la Fondation Onet soutient activement les associations locales à travers ces initiatives concrètes. Cet engagement est rendu possible grâce à la mobilisation d'un grand nombre de collaborateurs volontaires, qui se chargent de déployer les différentes actions solidaires proposées. Leur implication reflète la volonté de l'entreprise d'avoir un impact positif sur les territoires où elle est implantée.

Dans cette continuité, le groupe Onet a souhaité renforcer son impact solidaire en donnant la possibilité à tous les salariés en France de s'engager 2 jours par an en mécénat de compétences. Ce dispositif permet aux collaborateurs d'offrir une partie de leur temps de travail à des associations partenaires, en mettant leurs savoir-faire au service de causes d'intérêt général. Au-delà de la Journée Solidarité et Logement proposée chaque année au mois de septembre, la Fondation coordonne le déploiement du mécénat de compétences par le biais de partenariats associatifs nationaux et offre la possibilité d'agir ensemble sur des sujets concrets à travers deux types de missions :

- **Des missions « Terrain »** (aide aux devoirs, collecte et distribution, petits travaux...)
- **Des missions « Expert »** (communication, ressources humaines, stratégie...)

Dans le cadre de **la collecte nationale des Banques Alimentaires**, les collaborateurs de Marseille et ses environs ont pu participer à une mission « terrain » en collectant des denrées alimentaires au sein d'un supermarché partenaire. L'occasion de consacrer une demi-journée sur son temps de travail pour lutter contre la précarité alimentaire.

L'année 2024 a ainsi marqué une étape importante dans l'ancrage territorial de la Fondation Onet. En combinant mécénat de compétences et initiatives solidaires, nous contribuons à une dynamique vertueuse qui bénéficie à la fois aux associations, aux bénéficiaires et aux collaborateurs engagés. Cette synergie entre engagement individuel et action collective illustre la volonté du groupe Onet, à travers sa Fondation, de s'impliquer durablement au service de la société.



UN ACCOMPAGNEMENT DES PERSONNES DÉLOGÉES À MARSEILLE SUITE A UN ARRETE DE PERIL



48 ménages accompagnés en 2024 dans le cadre du projet « Entreprendre pour les Marseillais délogés » soutenu par le collectif d'entreprises Entreprendre pour toi.

La Fondation Onet, aux côtés des entreprises et associations du territoire, a pérennisé sa mobilisation pour soutenir les ménages délogés vers un relogement durable par le biais du mécénat financier, de compétences ou encore en nature.



**FONDATION
ONET**

36 boulevard de l'Océan - 13009 Marseille
04 91 23 22 21 - fondation@onet.fr
www.fondation-onet.org

